
Pièces 10 Pièces

Superficie 378 m²

Référence 85609070

Prix 2 790 000 €

Le Cannet
Maison à vendre (06110)
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Sur les hauteurs du Cannet, cette demeure historique de 378m2 se niche au cœur

d'un  parc  privatif  d'environ  3  000  m²,  véritable  écrin  de  verdure  sublimé  par  des

oliviers centenaires, des arbres fruitiers, agrémenté d'une piscine en mosaïque. La

villa  se  distingue  par  ses  vastes  espaces  de  réception,  une  cuisine  séparée

entièrement équipée, 6 chambres lumineuses, 1 studio indépendant et 2 maisons

d'invités. Une parcelle du terrain, permettant la construction d'une villa de 250 m²,

peut  être  vendue  séparément,  offrant  une  opportunité  unique  pour  un  projet

immobilier personnalisé. « Les ...

On the heights of Le Cannet, this 378m2 historic residence nestles in the heart of a

3,000m2 private park,  a veritable showcase of  greenery enhanced by century-old

olive  and  fruit  trees  and  a  mosaic  swimming  pool.The  villa  features  spacious

reception  areas,  a  separate  fully-equipped  kitchen,  6  bright  bedrooms,  1

independent studio and 2 guest houses.A plot of land, allowing the construction of

a  250  m²  villa,  can  be  sold  separately,  offering  a  unique  opportunity  for  a

personalized  real  estate  project."Information  on  the  risks  to  which  this  property  is

exposed is available on the Géorisques ...

PRESTIGE & PROPERTIES

 - 06110 LE CANNET
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